

Ya está en prensa

## Cambio de formato televisivo propone

### Toño Freire en su nuevo libro

EN los próximos días debe aparecer a circulación el nuevo libro de Toño Freire, "Escribir, leer y actuar en TV", destinado no sólo a los amantes del quehacer televisivo, o a profesionales que ya están laborando en los estudios o productoras, sino que, también, al público en general que se siente atraído por los problemas comunicacionales.

Redactor-jefe del suplemento "Estreno" de LA TERCERA, profesor de la Escuela de Periodismo de la "U", director y creador del Instituto de Artes y Ciencias de la Comunicación, precisamente aprovechando experiencias desarrolladas en esas áreas, y en sus años de director de televisión del canal de la Chile y TVN, el periodista nos entrega un libro que en muchos aspectos constituirá una novedad para sus lectores.

Sin temor al riesgo el autor muestra su preocupación por que los hombres de TV aún no alcanzan su gran aspiración: tener un lenguaje propio. Hasta ahora, como hermanos menores del cine, siguen expresándose artísticamente en su clásico formato de tres por cuatro: más anchos que altos. Freire postula que una de las formas de romper parentesco y limitaciones sería encontrando un marco con otras proporciones y enfatizando más todavía su sintaxis en lo electrónico.

El análisis de los mensajes televisivos es otra materia de interés en "Escribir, leer y actuar en TV". Mediante una entrevista efectuada al catedrático Rafael del Villar, formado en universidades francesas y seguidor de Ferdinand Saussure, nos introduce en el mundo de la semiología. A través de esta ciencia se descubre que hay otros caminos, nuevas lecturas posibles, para analizar las producciones y señales que envían a diario los hombres de la tele.



...NUESTRO COLEGA muestra la portada de "Escribir, leer y actuar en TV".

Una vez más el autor muestra su interés porque las personas que escriban para la TV sean formadas con un criterio exclusivamente audiovisual. Utilizando técnicas propias del diseño de instrucción ofrece un plan a objeto de que sea aplicado en alumnos de enseñanza básica interesados en aprender a redactar guiones de televisión. Subraya que esta materia debería ser incluida en los programas de enseñanza escolar.

Para las personas interesadas en la actuación frente a la cámaras de TV, el periodista de LA TERCERA también entrega importantes instrucciones. Actores, cantantes y animadores de reconocida popularidad sirven para ilustrar lo que debe hacerse o evitar cuando se monta una presentación para la pantalla. "Escribir, leer y actuar en TV" es un libro que interesará no sólo al especialista sino que a todo lector.

## Cambio de formato televisivo propone Toño Freire en su nuevo libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Cambio de formato televisivo propone Toño Freire en su nuevo libro. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile